



Esta semana, la Cámara de Diputados inicia discusión de iniciativa sobre rediseño de la Administración Pública Federal: Ricardo Monreal

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo), Ricardo Monreal Ávila, adelantó que esta semana inicia la discusión de la iniciativa enviada por la presidenta de la República sobre el rediseño de la Administración Pública Federal.

Comentó que el viernes 1º de noviembre llegó a la Cámara de Diputados y se turnará a comisiones, "por lo que, incluso si se aprueba esta semana, se estaría tratando martes y miércoles de la semana próxima".

En ella, dijo, se establecen nuevas secretarías: la de las Mujeres y de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, así como la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, que estará como órgano desconcentrado y autónomo de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.

Sesiones presenciales, semipresenciales y solemnes

Monreal Ávila precisó que este martes 5 habrá dos sesiones. Si hoy se aprueba la reforma de igualdad sustantiva en la Comisión de Puntos Constitucionales que sesiona a las 5 de la tarde, se llevarán a cabo dos sesiones mañana: una, para dar publicidad y la segunda para discutir y, en su caso, aprobar esa reforma constitucional importante que fue aprobada por unanimidad en la Cámara de origen, que es la Cámara de Senadores.

El próximo miércoles 6, a las 10 de la mañana, abundó el también coordinador del grupo parlamentario de Morena, se tendrá la sesión solemne para conmemorar el aniversario de la fundación de Baja California Sur, en donde está invitado el gobernador y funcionarios que integran los poderes del estado.

https://www.tallapolitica.com.mx/esta-semana-la-camara-de-diputados-inicia-discusion-de-iniciativa-sobre-rediseno-de-la-administracion-publica-federal-ricardo-monreal/